
REQUERIMENTO
Nº. 768/2010

 “Requer  informações  ao  Executivo  sobre 
oatendimento  da  indicação  nº.  149/09,  na  qual 
solicitava estudos hidrológicos para os sistemas 
de  drenagem de  águas  pluviais  nos  Bairros  da 
Costa Sul”.

Senhor Presidente,

Considerando que este vereador apresentou indicação ao 
Executivo para a realização de estudos hidrológicos nos bairros da Costa 
Sul; 

                                   É que:

O Vereador  infra-assinado  nos  termos  regimentais  em 
vigor  REQUER seja  oficiado  ao  Exmo.  Senhor  Prefeito  Municipal,  para 
informar a esta Casa de Leis o que segue:

a) Alguma ação foi feita no sentido de viabilizar o pedido 
deste vereador ?

b) Caso contrário, qual a previsão para a realização dos 
estudos?

           
   Plenário  da Câmara Municipal,  Sala  Vereador  Zino 

Militão dos Santos, 07 de dezembro de 2010.

José Reis de Jesus Silva
“Reis”

VEREADOR
PSB
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